

PTAだより

令和4年12月16日 向日市立第4向陽小学校PTA

秋冬号

いつもPTA活動にご協力いただきありがとうございます。9 月 \sim 12月のPTA活動のご報告です。

体育大会 (10/15)

快晴のなか、みんなが待ち望んだ体育 大会が無事開催されました。

今年は新しくみどり組も加わり、より一層活気あふれる体育大会となりました。 コロナ感染対策のため、入口に受付を設け、学級委員さんにもお手伝いいただき、学年・検温カードの確認、待機場所

保護者の皆様ご協力ありがとうございま した。

の誘導等を行いました。





就学時健診 (10/24)



来年度の新入学児のための健康診断が行われました。

4 向小で使われている学用品の物品展示や 学校生活、物品購入についての質問等につい てお答えしました。

実際にランリックや黄帽を身に着けた子どもたち はとても嬉しそうで、一足早く新 1 年生のキラキ ラした笑顔を見ることができました。

ベルマーク集計 (11/16、18)

^゙ルマーク・インクカートリッジ回収 ご協力ありがとうございます!

上記の2日間、学級委員さんと ベルマークの集計作業を行いました。 集計結果、購入品については、 改めてご報告いたします。



ご存じですか?『Webベルマーク』

『Webベルマーク』とは、ネットショッピングの広告費を利用する、新しいベルマーク運動の形です。ウェブベルマークサイトを経由してから各ショップの商品やサービスを利用するだけで、自己負担なく支援金を生み出すことができます。



①Webベルマークサイトに入り、パソコンorスマホから登録

サイトのリンク先はこちら↓ <u>はじめての方へ | ウェブベルマーク</u> (webbellmark.jp)

- ②マイページで「4向小」を指定
- ③Webベルマークサイト経由でお好きなショップにアクセス
- ④お買い物に応じてベルマークポイントがたまります。

ぜひ、ご活用下さい!

校長先生との座談会 (12/8)

コロナ渦以降、学校とのかかわりが以前より希薄になったため、校長先生と保護者の皆様で直接お話しする機会を作りました。座談会では、子どもたちの様子やコロナ渦の学校の在り方の話など活発なやりとりがなされて相互理解が深まりました。また、タブレット模擬授業も行われ、子どもたちの授業内容が体験できる大変有意義な機会となりました。



あいさつ運動 (9/1、10/7、11/4、12/2)

2 学期も学級委員さんと一緒に朝のあいさつ運動を行いました。 残暑の厳しい 9 月から寒い冬の 1 2 月まで子どもたちは、元気に大きな声で あいさつしてくれました。

12月からあいさつ運動と同じ日に児童会の「あいさつの日」の取組みも始まり、子どもたちの明るい声が響きわたるとてもすがすがしい朝となりました。

普段は見ることのできない学校での子どもたちの様子を感じられるいい機会にもなります。保護者の皆様も一緒に声掛けをしませんか?

次回は、1月13日(金)です!!

(1月10日(火)始業式の日から変更になっています)







※校内改善活動中止について

8月に予定していた校内改善活動は、新型コロナ第7波の感染拡大により中止となりました。

